

Les Aventures de Thalia

Au village de Vars, une jeune fille de 16 ans, prénommée Thalia menait un passé et un présent difficile. Thalia avait une merveilleuse chevelure brune et de beaux yeux bleus... ou plutôt un bel œil bleu car la moitié de son visage avait été brûlé lors de sa naissance. Un incendie s'était déclaré dans la nuit et Thalia avait reçu des brûlures juste avant que sa mère lui passe son propre collier autour du cou lorsque une grosse bulle l'avait entourée et protégée du feu. Malheureusement, sa mère avait été emportée par les flammes et les villageois avaient retrouvé son corps mort... Fort heureusement, son père n'avait pas subi autant de dégâts mais il avait dû laisser une jambe derrière lui. A présent, Thalia se faisait brutalisée par ses camarades de classe. Et après avoir supplié son père, elle ne retournait plus à l'école et passait des journées merveilleuses avec lui. Il ne voulait perdre personne d'autres en plus de sa femme et il faisait de son mieux pour protéger sa fille de tout danger.

Peu après l'incendie, ils avaient acheté une nouvelle maison miteuse et sombre. Les villageois disaient qu'elle était hantée. Mais Thalia et son père n'avaient pas le choix. Une nuit, quelqu'un s'introduit dans la maison. Bien sûr, Thalia et son père n'étaient pas au courant. Mais le lendemain matin, lorsqu'il alla réveiller sa fille, il s'aperçut qu'elle avait disparu. Soudain, paniqué, il courut au poste de police et fit lancer une enquête. De son côté, Thalia ouvrit les yeux et s'aperçut qu'elle était dans une forêt. Elle avait été téléportée dans un autre monde ...

Thalia était dans une forêt. Soudain, elle aperçut un drôle de chat : il avait des ailes. Ils devinrent amis.

La jeune fille apprit du chat qu'elle devait trouver une clé, mais que celle-ci était bien gardée. Elle se prépara à aller chercher la clé, après avoir écouté les conseils du chat. Elle marcha pendant plusieurs heures, et se retrouva devant une grotte. Soudain, elle entendit un bruit. Elle vit une ombre se déplacer sur la paroi de la grotte. Le bruit se reproduisit, mais plus distinctement cette fois, c'était un hurlement. Elle s'avança et vit un corps de loup, étendu par terre. Elle s'avança un peu plus et vit quelque chose briller. C'était la clé. Elle la prit. Tout à coup, une forme s'avança sur le mur: un loup-garou. Thalia se rendit compte que c'était une nuit de pleine lune. Elle s'enfuit aussi vite qu'elle le put, mais elle n'était pas assez rapide. Elle appuya sur son collier, qui forma la même bulle que lors de l'incendie. Elle s'envola.

Une fois dans les airs, elle croisa le chat qui lui demanda comment elle avait fait pour voler. Thalia commença :

- J'ai touché le collier que ma mère m'avait donné...
- A la naissance, pendant l'incendie, coupa le chat.
- Comment le sais-tu... ?

Pour toute réponse, il y eut un éclair éblouissant puis lorsque Thalia rouvrit les yeux, il n'y avait plus de chat mais une femme. Elle avait la même chevelure et les mêmes yeux que Thalia. Sa mère se tenait devant elle.

Après avoir fait les retrouvailles avec sa mère, elle comprit qu'il était temps de rentrer chez elle mais qu'elle pouvait emmener sa mère seulement sous forme de chat.

Thalia glissa la clé dans la porte. Aussitôt, elle s'ouvrit, et la jeune fille reconnut le village de Vars. Elle sortit suivie par le chat. Elle suivit le chemin qui menait à sa maison et y retrouva son père. Ce dernier fit arrêter les recherches pour retrouver sa fille. Il lui demanda également pourquoi elle était accompagnée d'un chat. Thalia expliqua à son père qui ce chat était vraiment.

Quelques mois plus tard...

Thalia vivait, désormais, en compagnie de son père et de sa mère, qui avait l'apparence d'un chat. Ils avaient déménagé dans un autre village, car ils ne pouvaient plus habiter dans la maison hantée après ce qui s'était passé.

Iman, Valentine, Mado, Neslin

